

Bichsel holt an Uni Bern Silber

Chantal Bichsel aus Uetendorf hat sich für die Internationale Linguistik-Olympiade auf der Isle of Man qualifiziert.



Chantal Bichsel aus Uetendorf wird als Thuner Gymnasiastin an der Linguistik-Olympiade vom Juli 2022 auf der Isle of Man teilnehmen können.
Foto: PD

Das Finale der allerersten Schweizer Linguistik-Olympiade an der Universität Bern ist Geschichte. «Über 50 Jugendliche analysierten die Struktur verschiedener Sprachen», teilt die Medienverantwortliche Lara Gafner mit. Am 12. April sei bekannt gegeben worden, welche der Finalistinnen und Finalisten zur ersten Schweizer Delegation an der Internationalen Linguistik-Olympiade gehören werden.

Darunter ist Chantal Bichsel vom Gymnasium Thun, wohnhaft in Uetendorf. Sie hat eine Silbermedaille gewonnen und wird im Juli auf die Isle of Man reisen, um an der Internationalen Linguistik-Olympiade teilzunehmen.

Die Schweizer Linguistik-Olympiade wurde 2021 von Studierenden, Forschenden und Lehrenden ins Leben gerufen, die mehr Jugendliche für Sprachwissenschaften begeistern wollen. «Junge Menschen kommen sehr früh mit vielen Sprachen in Kontakt. Wir wollen ihnen bewusst machen, dass dies ein Reichtum ist», erklärt Michiel de Vaan, einer der Gründer des Wettbewerbs. «In der Sekundarstufe haben junge Menschen nicht immer die Möglichkeit, sich mit der Linguistik vertraut zu machen, und viele wissen nicht, was eine Linguistin oder ein Linguist tut».

Publiziert: 14.04.2022, 11:40